
Compte-rendu de bureau - GUMS 

25 Octobre 2012 

 

 Présents Excusés 

Membres du bureau : 

Michel Kopp 

Bertrand CASTEU 

Bruno CHERIAUX 

Stéphanie LACHAVANNE 

Nicolas MERMILLOD 

Nathalie Fernandez 

Daniel Miège 

Violette MIQUEL 

 

Invitée : Christelle MERMILLOD 

Membres du bureau : 

Claude Marquand 

Colette Vermelle Marquand 

Stéphanie Ray Tripoli 

 

La séance débute à 19h15, avec la mise sous pli de 167 convocations pour l’AG 2012. 

 

Ordre du jour : 

Bilan de la Course Orientation 2012 

Bilan Inscription 

Fête Escalade / Grimpe 

Préparation AG 

Mise sous pli des convocations 

 

 

1. Bilan de la course d’orientation 2012 
 

Organisation très bien … hormis pour quelques balises (nous ne nous appesantissons pas sur le sujet !!). Au 

total 12 balises (+2 bonus). 

La CO a eu lieu le samedi compte tenu d’une météo annoncée mauvaise le dimanche : bonne réactivité des 

poseurs qui ont pu faire le nécessaire le matin, pour permettre la CO l’après midi. 

Course surprise de nuit très appréciée. 

Le dimanche : partie plus théorique assurée par différents intervenants + exercices. 

Record battu avec 40 personnes inscrites cette année. 

Il faut anticiper l’hébergement pour l’année prochaine. Il est de plus en plus difficile de trouver des grands 

gîtes en gestion libre. Le Jura reste compétitif en terme de budget. 

Organisation assurée par différentes personnes, ce qui est très appréciable, chacun ayant apporté des idées. 

A renouveler pour l’an prochain : le COCO = Le COmité d’organisation de la CO. 

Beaucoup de renouvellement dans les participants, ce qui fait plaisir. 

Super ambiance. 

 

 

2. Commentaires sur les formations CO 
 

Michel Kopp : 

5 personnes ont participé à une formation FFME le 29-30 Septembre 2012. 

10 personnes inscrites pour une nouvelle formation FFME le 10-11 Novembre 2012. 

Très bonne dynamique. 



Ce niveau de formation permet ensuite d’accéder à d’autres formations qualifiantes FFME ski/raquettes pour 

ceux qui peuvent être intéressés. 

La formation est prise en charge à 50% par le GUMS, et le restant à la charge des participants. 

 

Il est indispensable de se former, que ce soit par le biais d’intervenants extérieurs ou avec des échanges 

internes, pour faire monter un maximum de personnes vers l’autonomie, et vers la possibilité d’accompagner 

des sorties. 

 

Michel Kopp communiquera sur les prochaines formations qui seront proposées par la FFME. 

 

Aparté de Bertrand Casteu : 

Pour le ski de randonnée saison 2012-2013, il sera possible de proposer à de nouvelles personnes de prendre 

part à la réunion de lancement de la saison de ski, et voir la possibilité de proposer un fonctionnement en 

binôme pour l’encadrement des sorties (= un « expérimenté » et un « stagiaire »). Du renfort 

« d’encadrement » sera indispensable. La demande des adhérents au niveau du ski de randonnée est en 

progression. 

 

 

3. Commentaires sur les inscriptions 
 

Le nombre d’inscrits : 

137 inscrits à la mi-octobre, ce qui est très important (le record historique du GUMS Annecy étant de 155 …). 

Comme l’an dernier, beaucoup de personnes arrivent tôt pour être assurés d’avoir leur place à l’escalade en 

salle. 

Gros travail réalisé par les permanencières, qu’on remercie. 

 

La demande des nouveaux concernant les activités à pratiquer au GUMS : 

Beaucoup de gens qui viennent s’inscrire pour escalade et ski de randonnée. 

Il y a aussi de la demande pour de l’alpinisme. Il faudrait pouvoir anticiper quelques sorties. 

Bruno Cheriaux précise que certaines personnes pratiquent déjà de l’alpinisme, à des niveaux variés, mais 

hors cadre GUMS. Les nouveaux inscrits sont surtout dans une demande concernant de la découverte. 

Un sondage pourrait permettre de connaître le nombre de personnes intéressées pour organiser quelque 

chose en alpinisme. 

 

 

4. La grimpe 
 

Bruno Cheriaux : 

Pour ce début d’automne, quelques chiffres de fréquentation de la salle : 

- Lun et mardi : plus de 30 personnes 

- Mer : un peu moins de monde 

- Jeu : bien plein aussi 

30 personnes c’est le maxi et au delà c’est plus très vivable au pied des voies. 

Les créneaux sont à saturation. Les inscriptions pour les nouvelles personnes souhaitant venir exclusivement 

pour l’escalade ont été arrêtées. En revanche les personnes qui viennent pour les autres activités sont 

toujours les bienvenues. 

 

Cette année c’était limité en date pour l’inscription à la SAE. L’an prochain on limitera en nombre. 

Cette année 9 initiateurs pour encadrer les créneaux escalade. 

2 nouvelles personnes potentielles pour une formation initiateur SAE. 

Le GUMS dispose de seulement 2 ou 3 initiateurs falaise. 

 



Fête de l’Escalade et de la Montagne 2012 : 

24-25 Novembre 2012. 

Il faudra des bénévoles (environ 5 samedi et 5 dimanche) – un mail sera fait pour sensibiliser les adhérents. 

Le GUMS s’était désengagé dans l’organisation amont car c’est trop lourd en temps, mais sera bien présent 

pour aider le jour J et fournir quelques bénévoles. 

Les évènements du samedi soir seront gratuits : il y aura un spectacle danse escalade + 1 film. Le dimanche il y 

a le challenge inter-asso. 

 

 

5. Organisation de l’AG 2012 
 

Nicolas MERMILLOD a réservé le gîte de Notre Dame des Neiges sur le Plateau des Glières, pour renouveler 

l’ambiance montagne qui avait eu du succès l’an dernier. 

Gite dispo du samedi 16h30 au dimanche 17h. 

Balade prévue le dimanche. 

Accès : 45 min en raquettes si il y a de la neige. 

30 couchages 

Repas + petit déjeuné : 15€ 

Nuitée + Repas + petit déjeuné  : 31€ 

On pourra amener les vins. 

Cela permet d’alléger l’organisation de ne pas avoir le repas à préparer. 

 

Répartition des tâches pour la réunion AG : 

Rapport moral : 

- nombre adhérent / inscriptions : Claude et Stéphanie 

- bilan de chaque activités :  

o Escalade : Bruno 

o Multi-activité / CO : Nico 

o Canyon : Nico 

o Ski rando + WE sécurité : Bertrand 

o Rando à pied : Daniel 

o Raquettes : Claude 

- kilomètres : Michel Chassande – si il veut dire un mot dessus 

- site internet : Bruno 

Rapport financier + budget prévisionnel : Claude 

 

 

� A faire pour l’AG : avoir une proposition de répartition des tâches / liste des personnes souhaitant se 

présenter au bureau. 

 

 

 

Clôture de la séance à 21h30, au génépi. 


